Semana Santa 2010 en Mengíbar. Miercoles Santo. 31 de marzo

El día 31 de marzo de 2010, en la Semana Santa de Mengíbar, tuvo lugar la que sin duda se está convirtiendo en la procesión que mas mengibareños pone en la calle para ver sus pasos, y, en especial, ese encuentro entre El Cristo de las Lluvias y Mª Santísima de la Amargura, que se realiza en la confluencia de las calles Real y Príncipe de Vergara.

Increíble la cantidad de personas que abarrotaban las calles de Mengíbar en esta noche. La Plaza del Sol, el Pilarejo, la calle San Pedro Apóstol, donde Juan Digo Chica Y MªÁngeles García le cantaros la tan arraigada Saeta, y que en especial unidos a la garganta de nuestros saeteros y saeteras locales, a vuelto a escucharse en nuestras calles durante estos días de Semana Santa, la plaza de las Cuevas, Príncipe de Vergara y como no el lugar donde se realiza el encuentro de Jesús con María, su madre donde cientos y cientos de mengibareños se congregaron para presenciarlo.

Os vuelvo a dejar un Vídeo y tres galerías fotográficas pues debido al gran numero de fotografías he tenido que hacer tres apartados.

También decir que año se creo que batí mi propio récord en cuanto a cantidad de fotografías tomadas, para después dejar la selección que ilustre la web. Fueron exactamente 1.126.

VÍDEO FOTOS-1 FOTOS-2 FOTOS-3

http://www.mengibar.org Potenciado por Joomla! Generado: 7 February, 2025, 08:11